



#### SEBASTIAN KUFFNER

Ich heiße Sebastian und bin 24 Jahre alt. Mein Hobby ist die Fotografie und nutze eine Nikon P7800. Als Auslöser verwende ich eine Lichtschranke. Fotografieren macht riesen Spaß! Es ist eine positive Aufgabe für mich in meiner Freizeit, da ich körperlich sehr eingeschränkt bin. Fotografieren ist gut für mein „ICH“, da ich endlich etwas kann, fast ohne Unterstützung. Ich finde es super, dass Dieter Neumann so viel Geduld mit uns hat und das Unmögliche möglich macht.  
„Seba“



#### KAROLINE NEUMAIER

Mein Name ist Karoline, ich bin 23 Jahre alt. Tagsüber besuche ich die Förderstätte der Lebenshilfe in Viechtach. So kam ich zur Rolli-Cam und fotografiere inzwischen auch daheim in meiner Familie. In meiner Freizeit höre ich gerne Musik und gehe regelmäßig zum Schwimmen. Mit meiner Kamera fotografiere ich gerne und mache Videos. Es gefällt mir, wenn ich sie später anschauen kann. Zum Fotografieren brauche ich keine Hilfe. Ich fotografiere mit einer Nikon 1V1, übernehme aber gerne den Part zu filmen.



#### JULIA KRAMPF

Mein Name ist Julia und ich bin 19 Jahre alt. Mich freut es das ich bei Rolli-Cam dabei sein kann. Ich fotografiere seit September 2019 mit meinem Handy. Das Handy ist mit Bluetooth mit meiner Rollstuhlsteuerung verbunden. Ich löse mit Sprachsteuerung aus.



#### HELMUT TRUM

Ich bin sozusagen der AZUBI im Team von Rolli-Cam. Ich freue mich riesig, wenn ich auf dem Kamera-Monitor das fertige Foto sehe. Ich löse die Kamera mit einem Kabel-Fernauslöser aus.

# F O T O AUSSTELLUNG G U T S A L M HARLACHBERG



BEI UNS DAHOAM- IM WOID



01.01.2021 - 30.06.2021

Nähere Informationen über uns Fotografen finden Sie unter  
[www.rolli-cam.de](http://www.rolli-cam.de)

## Fotoausstellung „Bei uns dahoam - im Woid“



**BODENMAIS**  
GLÜCKSMOMENTE



**DIETER NEUMANN**  
FOTOGRAFIE · VIECHTACH



EIN ROLLSTUHL HINDERT NICHT AN FOTOGRAFIEREN -  
ER ÖFFNET NEUE PERSPEKTIVEN

*Rolli-Cam*

„Rolli-Cam erhielt eine Einladung, in der Gutsalm Harlachberg eine Fotoausstellung zu präsentieren. Dieser Einladung kommen wir sehr gerne nach und zeigen Fotos aus Sicht von uns E-Rolli-Fahrern.“



Rolli-Cam ist das Foto-Projekt der Lebenshilfe Kreisvereinigung Regen unter der Regie von Klaus-Dieter Neumann. Im Oktober 2020 jährte sich unsere spezielle Art der Fotografie zum fünften Mal; eine offizielle Feier konnte leider nicht stattfinden.

Umso mehr freut uns diese Ausstellung, welche von 04. Januar 2021 bis Juni 2021 in den Räumen der Gutsalm stattfindet. Ob es eine Vernissage ( 08.01.2021 um 17.00 Uhr) im herkömmlichen Sinn geben kann, hängt von den Einschränkungen zur Pandemie ab. Falls nicht, versuchen wir einen „virtuellen Rundgang“ zu organisieren.

